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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 19 de maio de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 287, aprovado em Sessão Ordinária de 09/05/2022 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Laudo  (PSDB), por meio do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município, implantar iluminação e construir arquibancadas no
Estádio “Severino de Almeida”  no Distrito de Rubião Junior e no Estádio “Loureval Antonio
Prearo”.

Informo que consideramos de grande importância tal solicitação, referente a
implatanção da iluminação no Estádio Municipal “Severino de Almeida” iremos encaminhar
o Processo para abertura de Licitação, a construção de arquibancadas nos referidos estádios
não será feita de imediato, pois dependemos de dotação orçamentária e captação de recursos
financeiros.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta consideração.

Atenciosamente,


